

**CORRIGENDUM TO: [Формулы Фармации. – 2021.
– Т. 3. – № 1. – С. 66–75.
doi: <https://doi.org/10.17816/phf60598>]**

Исправления в «Пешехонова Л.К., Пешехонов Д.В., Пятибрат А.О., Венгерович Н.Г. Сравнение терапевтической эффективности пероральной и парентеральной форм хондропротектора на основе глюкозаминосульфата при обострении остеоартроза // Формулы Фармации. – 2021. – Т. 3. – № 1. – С. 66–75. doi: <https://doi.org/10.17816/phf60598>».

Настоящим информируем читателей о том, что в финальную версию статьи были внесены изменения на русском и английском языках.

По просьбе авторов заменено заглавие статьи:

Сравнение терапевтической эффективности пероральной и парентеральной форм лекарственного препарата Мукосат на основе гликозаминогликана при лечении остеоартрита.

Правильная версия для цитирования:

Пешехонова Л.К., Пешехонов Д.В., Пятибрат А.О., Венгерович Н.Г. Сравнение терапевтической эффективности пероральной и парентеральной форм лекарственного препарата Мукосат на основе гликозаминогликана при лечении остеоартрита // Формулы Фармации. – 2021. – Т. 3. – № 1. – С. 66–75. doi: <https://doi.org/10.17816/phf60598>

Исправление не повлияло на конфликт интересов. Авторы заявляют об отсутствии конфликта интересов.

Исправление было внесено в онлайн-версию журнала.

**CORRIGENDUM TO: [Pharmacy Formulas. – 2021. –
Vol. 3. – N. 1. – P. 66–75.
doi: <https://doi.org/10.17816/phf60598>]**

Correction in “Peshekhonova L.K., Peshekhonov D.V., Pyatibrat A.O., Vengerovich N.G. Comparison of the effectiveness of supplementary prescribing the chondroprotector Mucosat in the oral and parenteral dosage forms during the acute exacerbation of osteoarthritis // Pharmacy Formulas. – 2021. – Vol. 3. – N. 1. – P. 66–75. doi: <https://doi.org/10.17816/phf60598>”.

We hereby inform readers that in the final version of the article changes were made in Russian and English.

At the request of the authors, the title of the article was replaced:

Comparison of the therapeutic effectiveness of the drug Mucosat based on glycosaminoglycans in oral and parenteral dosage forms in the treatment of osteoarthritis.

Correct version for citation:

Peshekhonova L.K., Peshekhonov D.V., Pyatibrat A.O., Vengerovich N.G. Comparison of the therapeutic effectiveness of the drug Mucosat based on glycosaminoglycans in oral and parenteral dosage forms in the treatment of osteoarthritis // Pharmacy Formulas. – 2021. – Vol. 3. – N. 1. – P. 66–75. doi: <https://doi.org/10.17816/phf60598>

Corrigendum has no effect on the conflict of interest. The authors declare no conflict of interest. Corrigendum is added in the online version of the article.

DOI: <https://doi.org/10.17816/phf75805>